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Le nouveau DGPN a reçu le SNIPAT en bilatérale ce vendredi 6 décembre 2024 pour une
première prise de contact et un point de situation des revendications prioritaires.

Georges KNECHT, secrétaire général du SNIPAT, a
souligné l’importance cruciale  pour la police nationale
que tous les  engagements du protocole 2022, pris par
le ministère de l’Intérieur soient respectés dans leur
intégralité.

Si la création de l’ISS PATS est aujourd’hui une réalité,
nous  avons  mis  en  évidence  les  conséquences  des

modifications opérées par Bercy sur le projet initial,  qui conduiront à une situation à
réévaluer en juillet 2025.

Nous avons également remis  un rapport détaillé concernant le projet de réforme
statutaire de la filière scientifique.

Enfin,  nous  avons  exposé  les  raisons  pour  lesquelles  la  police  nationale  doit
impérativement retrouver la pleine gouvernance de l’intégralité de ses effectifs. 
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